

Esval limpiará más de 14 kilómetros de alcantarillado durante este año en la provincia de Petorca

En una presentación virtual, que contó con la participación de la Gobernadora Provincial de Petorca, María Paz Santelices, la encargada de emergencias, María Olga Videla y parte del equipo de planificación de la provincia, Esval dio a conocer su Plan Invierno para la zona, iniciativa que se enmarca en el programa anual de Mantenimiento Preventivo que ejecuta la sanitaria.

“Iniciamos este trabajo hace varios meses, con el fin de garantizar la continuidad y calidad del servicio de recolección de las aguas servidas, junto con prevenir emergencia propias del invierno, donde el sistema se ve impactado por la incorporación de aguas lluvias, basura y otros desechos que terminan obstruyendo la red de alcantarillado. Es una iniciativa que se enmarca en nuestro programa de mantenimiento anual, donde abarcaremos una extensión total de 320 kilómetros de colectores en la región, con una inversión que supera los \$500 millones”, explicó el subgerente zonal de Esval, Rodrigo Lastra.

Anuncio Patrocinado

En el caso de la provincia de Petorca, el programa considera la limpieza -durante todo este año- de más de 14 kilómetros de la red de alcantarillado en las localidades de Cabildo, Cachagua, Chincolco, La Laguna, La Ligua, Papudo, Petorca, Placilla de La Ligua y Zapallar, con especial foco en los meses de otoño e invierno, donde se abarcará casi de la mitad de la longitud anual.

La gobernadora Santelices destacó que “es importante conocer el plan de trabajo que implementará en esta temporada la empresa Esval en nuestra provincia, puesto que necesitamos darle a la comunidad seguridad e implementar la conciencia del cuidado del alcantarillado en este tiempo. Además, queremos garantizar que se está trabajando para cuidar a los vecinos, en esta época donde las emergencias aumentan debido a las condiciones meteorológicas. Por lo mismo, seguiremos trabajando tanto con Esval, como con los distintos municipios y empresas para trabajar de forma conjunta para generar las directrices de trabajo en este invierno 2021”.

Esval limpiará más de 14 kilómetros de alcantarillado durante este año en la provincia de Petorca

WAV | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Recomendaciones para el buen uso

Finalmente, Lastra reiteró el llamado a la comunidad a cuidar el alcantarillado, pues un alto número de obstrucciones se producen por el mal uso. Las principales recomendaciones son: no conectar los ductos de evacuación de aguas lluvias al alcantarillado, ya que el caudal puede sobrepasar la capacidad del colector; juntar las hojas y basura en los lugares indicados, con el fin de prevenir colapsos; no abrir tapas de cámaras para evacuar aguas lluvias; y evitar arrojar pañales, mascarillas, toallas húmedas u otros residuos a través del WC, ya que causan obstrucciones y afectan el funcionamiento del sistema.

y tú, ¿qué opinas?